



Seizezentes Kapitel.

Paris capituliert. Begegnungen. Abermals der Kronprinz und was Balzig dazu sagt, daß Franz ein Deutscher ist.

Paris hatte endlich capitulirt, der eiserne Gürtel, den deutsche Waffen um die Stadt gezogen hatten, löste sich. — Wer Paris verlassen hatte, suchte zurückzukehren. Auch die Marquise von Billiers that es. Eisenbahnzüge gingen nur theilweise, die letzten Stationen mußte man in einem Landwagen zurücklegen. Versailles, das Hauptquartier des deutschen Kaisers, war zu passiren. Die Offiziere der Vorposten ebneten der vornehmen leidenden Französin mit zuvorkommender Höflichkeit den Weg. Langsam fuhr der Wagen durch die Straßen von Versailles, — einzelne Abtheilungen